

Catorce Millones y Medio por los Unidos

mayo 29/13 Pais

Pagará el magnate sueco Axel Wenner Green. Preciso eliminar el exceso de empleados. Alza de los valores

LONDRES, junio 29. (INS). — En la Bolsa de Valores de Londres, se registró hoy un alza espectacular que llegó hasta a doce dólares por acción, en los valores de los Ferrocarriles Unidos de La Habana, propiedad británica, debido a los informes de que dichos ferrocarriles serían vendidos dentro de pocas semanas, al financiero sueco, Axel Wenner Gren.

(El abogado de Wener Green, en La Habana, doctor Guillermo Belt, ha declarado que el precio de venta será de catorce millones quinientos mil dóla-

res y que se ha llegado a un acuerdo en principio entre Wenner Gren, el gobierno cubano y los fideicomisarios de los accionistas, estimando que le negociación se terminara dentro de dos o tres semanas.

(Según Belt, el problema principal pendiente pendiente de solución, es sobre la eliminación de los empleados excesivos del ferrocarril—, pero existe la impresión de que los líderes obreros y el gobierno cubano encontrarán una fórmula para solucionar esto. Los ferrocarriles que no pueden cubrir sus gastos, han estado desde hace varios años intervenidos por el gobierno cubano).

Pais, mayo 29/13